

AROSA AL DÍA

Entroido

Marbella y D'Tacón, en los bailes de Corón

Domingo 5 y martes 3 • Casa de Cultura de Corón • Fiesta por todo lo alto en la casa de cultura de Corón para dar entrada al carnaval. El domingo día 3 será el turno de la Orquesta Marbella, con sídria y rosca gratis par todos los que acudan, mientras que el martes estarán D'Tacón y habrá premios para los socios que lleven los mejores disfraces al baile.

Artes escénicas

A la venta el abono del ciclo de teatro de Fundación

Lola Herrera, José Luis Gil, Marta Hazas o Ion Plazao-lan algunos de los intérpretes que visitarán el Teatro Fundación de Vigo durante la segunda parte de la temporada. Fundación pone a la venta esta semana el nuevo abono en la web Ataquilla.com y en el teléfono 902 504 500. Los abonos suponen un 20 % de descuento con respecto al precio del billete individual.

Solidaridad



Con de Xido será uno de los grupos que actuará en el festival benéfico. MARTINA MISER

Música para acabar con la AME

Ribadumia celebra el 10 de marzo un festival para recaudar fondos y luchar contra la enfermedad

M. ALFONSO
10 de marzo • 19.00 horas • Auditorio de Ribadumia • Entrada 4 euros • Los vecinos de la comarca de Arousa dispondrán en las próximas semanas de una nueva ocasión para colaborar con la asociación Galicia-me, una entidad que aglutina a personas que sufren Atro-

fía Muscular Espinal. Ribadumia acoge el próximo 10 de marzo un festival cuyo principal objetivo es el de recaudar fondos para que esta entidad pueda continuar su lucha contra esta enfermedad.

Un campo en el que, en los últimos meses, se han dado grandes pasos pero en el que todavía queda mucho por hacer. Por eso la entidad sigue trabajando para conseguir dinero con el que poder financiar investigaciones.

La cita solidaria será en el auditorio de Ribadumia, a las siete de la tarde. Las entra-

das ya se pueden comprar, al precio de 4 euros, en los bares River, Mans de Gaiteiro, A Senra. Se pondrán a la venta también en el propio auditorio, treinta minutos antes de que comiencen las actuaciones. Por el escenario se pasarán el grupo de música tradicional Con de Xido y Joel Padín, de pequeños fenómenos. Estarán, también, el dúo La Rosa, Bruno Hermeida y Bandktr, y habrá una exhibición de taekwondo de Inae.

Al terminar la gala se servirá un picoteo y se sorteará una comida o cena.

«Rompe. Xoga en Igualdade» llega a O Grove

Una muestra para acabar con la violencia machista

M. ALFONSO
La exposición «Rompe. Xoga en Igualdade» llega esta semana al Concello de O Grove. Se trata de una muestra organizada por la Diputación de Pontevedra que quiere denunciar la discriminación y la desigualdad que sufren las mujeres. Isabel Blanco e Irene Silva utilizan fotografías de Noemí Chantada en una exposición que quiere golpear conciencias y hacer pensar



Desde mañana hasta el 22 de marzo • Casa de Cultura de O Grove • de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas •

La exposición, organizada por la Diputación, ya recorrió otros municipios de la comarca arousansa. M. M.

Vigo

Chomi Delgado pone su fotografía al servicio de Aspace

Hasta el 6 de marzo, el Centro Comercial Gran Vía acoge la muestra fotográfica organizada por Confederación Aspace. Tal Día como Hoy, que tiene como objetivo dar visibilidad al colectivo de la parálisis cerebral.

La exposición consta de 30 fotografías en blanco y negro del artista Chomi Delgado divididas en los temas de la amistad, la vida en pareja y la búsqueda de la familia, a

través de las cuales se ha tratado de plasmar la naturalidad de las relaciones personales entre personas con parálisis cerebral.

El fotógrafo ha buscado historias que se complementan entre sí, historias en las que sus protagonistas buscan ser aceptados y jamás juzgados. Delgado se plantea mostrar la sexualidad lejos de lo evidente y muy cercana al sentimiento.



La muestra se puede ver hasta el 6 de marzo. XOAN CARLOS GIL

Día da Muller

Gran repercusión del concurso de fotografía meca

M. ALFONSO
O Grove ha vuelto a convocar un concurso de fotografía para celebrar el Día da Muller Traballadora. Y este ha conseguido una gran repercusión a nivel nacional. Un total de 165 obras, procedentes de diferentes lugares de Galicia y hasta de toda España, se presentaron al certamen. Incluso hay varios proyectos llegados des-

de Portugal, explican en la concejalía de Igualdade, que dirige Noemí Outeda. A esta edición concurren el doble de imágenes que a la anterior. El jurado, compuesto por integrantes del Consello Local de Igualdade, se reunirá la próxima semana para realizar una preselección de los trabajos, con la que se elaborará una exposición en la Saldas Cunchas.

Medio Rural

Exposición de imágenes del GDR en Ponteacesures

M. ALFONSO
Hasta el 24 de febrero • Plaza de abastos de Ponteacesures • Horario de mañana • Ponteacesures acoge estos días una exposición formada por las imágenes que se han presentado al segundo concurso de fotografía organizado por el Grupo de Desenvolvemento Rural (GDR) Salmés-Ulla-Urma. La finalidad de la misma es la de po-

ner en valor los recursos naturales, culturales, históricos y artísticos de los 16 municipios que forman parte de este programa. Está formada por casi doscientas fotografías, de 64 autores diferentes, en las que se recogen elementos del paisaje y del territorio. La exposición recorrerá durante los próximos meses otros municipios de Arousa.

Inscripción

Se amplían las plazas para el Congreso de Medio Ambiente

Ya no quedan plazas disponibles para asistir al Congreso Galego de Medio Ambiente que se va a celebrar del 26 al 28 de marzo en O Salmés, y ante el poder de convocatoria que ha tenido esta iniciativa, la organización ha ampliado el número de plazas, que pasan de 100 a 130. Las nuevas plazas se cubrirán por riguroso orden de inscripción a través de info@medioambienteysalud.com.

El perfil de los solicitantes es muy diverso: docentes, inspectores de salud pública, técnicos, gestores de turismo, políticos, etcétera, llegados de toda Galicia, de otras comunidades autónomas e incluso del extranjero.

«Estamos hablando de un evento relevante que cualquier ciudad importante de este país o del planeta debería albergar», según destaca la organización.

Música

Las obras de Jesús González se escucharán en Nueva York

A.G.
La National Sawdust de Nueva York dedicará un concierto monográfico a la obra de Jesús González, profesor del conservatorio de Vilagarcía. El programa, que lleva el título «Music from the silence» se compone de nueve obras, tres de las cuales serán estrenadas en la cita neoyorquina. El organizador del evento es Chris Gyms, que

participó en el festival Clases de Vilagarcía.

Las piezas que se estrenarán son «Plegaria de los ahogados» y «Dopo il Sole, hautlieux» y completan el programa «Acaricio tu calma», «Cantiga», «Señales-Trumpe», «Elegy», «Cantiga Filípense», «Cantar Xermento» y «Barco». Algunas de los temas se acompañarán de fotos y vídeos de Galicia.